

Inicia UAEM las Jornadas Integrales de Salud para comunidad universitaria



Pág.7

PORTAL

Libерación



Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez

- » Bajan delitos de alto impacto.
- » Luis Montaña, al PVEM.
- » PRI, contra "tarifazo": CRS.

Pág. 4

Feminicidios bajaron 50% en un mes, destaca DGA en la 520ª Mesa de Paz

» La estrategia de seguridad de la administración de la maestra Delfina Gómez Álvarez, coordinada con los tres órdenes de gobierno, ha permitido que en el Estado de México se avance en el combate a delitos de alto impacto. En septiembre, se redujeron en 50% los feminicidios y en 41% los robos a casa habitación en comparación con agosto.

Pág.2



Pág.2

Protestas por falta de agua no cesan en Chimalhuacán; denuncian que funcionarios lucran con el desabasto

Por crueldad animal queda clausurado el CBA Tecámac



Pág.4

ORLANDO SALINAS

Ante las múltiples denuncias ciudadanas por redadas contra animales, fue clausurado el Centro de Bienestar Animal del municipio de Tecámac por maltrato, donde autoridades del Estado de México detectaron irregularidades del centro entre otras condiciones.



Pág.6

Detona GEM el desarrollo tecnológico y científico del Edomex con estímulos económicos

Sheinbaum anuncia la entrega de apoyo económico a afectados por lluvias en 5 estados



Pág.5

Se incorporan 30 municipios a estrategia de la SMAyDS para optimizar el manejo de residuos



Pág.6

Tlalnepantla envía más de 8 toneladas de víveres a damnificados por lluvias de 4 estados



Pág.5

Consciencia y arte para contrarrestar inseguridad, impulsa en Naucalpan I. Montoya



Pág.2



Pág.3

Ratifican la alianza PT y Morena; coinciden en instalar un proyecto más allá de lo electoral

Feminicidios bajaron 50% en un mes, destaca DGA en la 520ª Mesa de Paz

La estrategia de seguridad de la administración de la maestra Delfina Gómez Álvarez, coordinada con los tres órdenes de gobierno, ha permitido que en el Estado de México se avance en el combate a delitos de alto impacto. En septiembre, se redujeron en 50% los feminicidios y en 41% los robos a casa habitación en comparación con agosto.

“Iniciamos esta semana en #Naucalpan, donde presidí la Mesa de Paz. La Secretaría de Seguridad del Estado de México compartió los datos sobre incidencia delictiva en el #EdoMéx publicados por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, donde destaca la disminución de 50 % en

el delito de feminicidio y de 41 % en robo a casa habitación, durante septiembre y en comparación a agosto.

Los tres órdenes de gobierno trabajamos coordinados por la paz de las familias mexiquenses”, publicó la gobernadora Delfina Gómez en redes sociales.

Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad estatal, informó en la reunión de la Mesa de Paz celebrada en Naucalpan, que de acuerdo con los datos que dio a conocer el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad

Pública (SESNSP), de los 12 delitos clasificados como de alto impacto, en siete hubo una baja significativa entre agosto y septiembre.

Destacó que también hubo un descenso en extorsión, homicidio doloso, robo de vehículo con violencia, robo a transeúnte con violencia y robo en transporte público con violencia.

A la Mesa de Paz número 520, celebrada en el Centro Cultural Ágora, en el Parque Naucalli, acompañaron a la Maestra Delfina Gómez Álvarez: Horacio Duarte Olivares,



Secretario General de Gobierno; Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad estatal; Maricela López Urbina, Secretaria Técnica de la Mesa; José Luis Cervantes Martínez, Fiscal General de Justicia del Estado de México, e Isaac Mon-

toya Márquez, Presidente Municipal de Naucalpan.

También asistieron representantes de la Defensa, Marina, Guardia Nacional y el Centro Nacional de Inteligencia.

(Foto: Especial Portal)

Consciencia y arte para contrarrestar inseguridad, impulsa en Naucalpan I. Montoya

ALICIA RIVERA
Con el propósito de fortalecer la seguridad y reconstruir el tejido social en las comunidades, el Gobierno de Naucalpan llevó a cabo en la colonia La Presa una nueva edición de la Mesa de Paz con una Jornada Murales y Grafitis por la Paz.

El presidente municipal, Isaac Montoya Márquez, destacó que estas estrategias, impulsadas por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, buscan atender las causas que generan la violencia mediante acciones recreativas, artísticas y culturales.

“Lo más importante es la regeneración del tejido social, y sólo hay un camino, como diría Gandhi: no hay camino para la paz, la paz es el camino. Si queremos regenerar nuestras comunidades, debemos apelar, como decía el presidente López Obrador, a la reserva de valores de nuestro pueblo”, expresó el alcalde.

En la Jornada jóvenes pintaron murales y grafitis en muros públicos con temas como la juventud, la igualdad de género, el bienestar socioemocional, el cuidado del medio ambiente y el rechazo a la violencia o las drogas.

Montoya Márquez señaló que se mantienen recorridos perma-



nentes en las calles para escuchar a la ciudadanía y constatar de primera mano los avances y las necesidades en cada zona del municipio.

Durante el encuentro, el edil refrendó su respaldo a la Presidenta Sheinbaum, a quien reconoció por su empatía y pronta reacción ante los desastres naturales registrados en distintas entidades del país.

Destacó que la presidenta se ha enfocado en apoyar a la población en diferentes aspectos y que ahora, en los desastres naturales se ha demostrado que el Fonden sólo servía como una caja muy jugosa en donde muchos personajes de la política le metían mano para todo.

Reprochó la mezquindad de quienes cuestionan al gobierno federal y lamentó que se cuelguen del dolor y sufrimiento del pueblo.

(Foto: Especial Portal)

Protestas por falta de agua no cesan en Chimalhuacán; denuncian que funcionarios lucran con el desabasto

ORLANDO SALINAS
Ante la falta de agua que sufren, vecinos del Barrio Plateros del municipio de Chimalhuacán bloquearon el paso de los vehículos a la altura del Puente del Bordo de Xochiaca que conecta con Nezahualcóyotl, exigieron a la presidenta Xóchitl Flores atender sus demandas.

Este lunes, habitantes del Barrio Plateros en Chimalhuacán se congregaron sobre la avenida Bordo de Xochiaca a la altura del puente que conecta a Ciudad Neza, ahí con pancartas en mano bloquearon el paso de los autos.

Esto provocó carga vehicular y molestia entre los conductores, quienes encararon a los manifestantes, sin embargo, señalaron que no se retirarían hasta que las autoridades los atendieran.

Asimismo denunciaron que el director de ODAPAS y dos funcionarios más presuntamente lucran con la venta de pipas de agua

particulares.

Los vecinos aseguran que llevan semanas sin suministro y exigen una solución inmediata de la presidenta municipal Xóchitl Flores.

La protesta afectó a cientos de usuarios del servicio del Mexibús Line 3, el cual fue suspendido y optaron por caminar para llegar a su destino.

Durante la protesta, los vecinos denunciaron que han acudido a las instalaciones de ODAPAS, sin embargo no han sido atendidos.

Al lugar llegaron funcionarios del gobierno de Chimalhuacán quienes instalaron una mesa de diálogo, por lo que los manifestantes se retiraron.

Hasta el momento los vecinos y las autoridades no han informado sobre los acuerdos que se firmaron.

(Foto: Especial Portal)



PORTAL
Liberación

Director General
Esteban Rivera Rivera

Subdirector editorial
Luis Leobardo Hernández Sánchez

Editora web
Emely de Jesús Carmona

Diseño
Daniel Jasso Carbajal

Distribuido por Unión Única de Veedores del Valle de Toluca. Dirección: Honduras 317 y Brasil 403-A, Col. Américas, Toluca, Estado de México, C.P. 50130

Martes 21 de octubre de 2025
Año 26, No. 7375

Prohibida la reproducción total o parcial del contenido de este diario sin previa autorización. PORTAL Liberación es un periódico plural, abierto a todas las corrientes de pensamiento y respetuoso del criterio de sus colaboradores, a quienes pide apegarse a las normas legales vigentes en nuestra materia. Por ello, las opiniones expresadas en sus páginas son de la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Domicilio: Ernesto Monroy C. No. 109, Col. EXPORTEC II, 50223, San Miguel Totoltepec, Méx.

Editor responsable:
Esteban Rivera Rivera

Portal Liberación es una publicación de Esteban Rivera Rivera. Certificado de Reserva de Derechos al uso exclusivo del título: 04-2024-100415474000-101, Certificado de Licitud de Título y Certificado de Licitud de Contenido en trámite. El contenido de los artículos es responsabilidad de los autores. No se devuelven originales, aun cuando no sean publicados.

Medio certificado ante Padrón Nacional de Medios (<http://pnmi.segob.gob.mx/>) PNMIP_resultadosmi2.php?idr=2175&medio=3) Circulación y Cobertura certificadas por: Asociación Interactiva para el Desarrollo Productivo A.C

MARTHA ROMERO

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México se mantendrá institucional con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y con la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, además de que respaldará el gobierno de ambas hasta el último día de su mandato, aseveró el líder estatal del instituto político, José Alberto Couttolenc Buentello.

Lo anterior, durante la presentación de la adhesión a las filas del verde ecologista de Luis Montaña García, originario de Atizapán de Zaragoza, al que definió como un empresario de carrera muy exitosa y perfil extraordinario, pues durante muchos años ha apostado a ayudar a su municipio con sus propios recursos.

Precisó que es un cuadro sumamente importante en un municipio prioritario como lo es Atizapán de Zaragoza, por lo que es un perfil que el PVEM quiere y buscará para 2027.

“Perfiles que no pongan excusas y que con sus propios recursos apoyan, si tienen la oportunidad de aspirar a un cargo público, lo podrá hacer desde esa trincheras, podrá hacer mucho por la gente, por lo

Luis Montaña, con el Verde al rescate de Atizapán: Couttolenc



que con un perfil como el de Luis Montaña se pretende recuperar este municipio que ha sido abandonado durante muchos años”, precisó.

Precisó que el PVEM continuará sus asambleas municipales para definir rutas locales, además de que las

definiciones sobre precandidaturas y proyectos de gobierno se abordarán en las etapas correspondientes, por lo que ahora se centrarán en sumar cuadros y trabajar en territorio.

Por su parte, Luis Montaña García se definió como empresario con

trayectoria académica en economía y administración, además de contar con experiencia en el servicio público en áreas diversas áreas como educación, finanzas y desarrollo económico.

Tras indicar que su incorporación al PVEM obedece a coincidencias programáticas y de visión, agregó: “Tengo más coincidencias con el Partido Verde en sus principios, en su visión de largo plazo y en su vida día a día. Mi objetivo es sumar y trabajar en territorio”.

Sobre el municipio de Atizapán de Zaragoza, Montaña describió demandas ciudadanas vinculadas con agua potable, seguridad, servicios públicos y recuperación de espacios. Dijo que recorrerá colonias y sectores para escuchar, ordenar prioridades y orientar el presupuesto hacia las necesidades mayoritarias.

Por último, aseguró que impulsará una estructura de afiliación y una votación histórica para 2027 en Atizapán.

(Foto: Especial Portal)

Ratifican la alianza PT y Morena; coinciden en instalar un proyecto más allá de lo electoral

MARTHA ROMERO

Luz María Hernández Bermúdez, presidenta del comité estatal de Morena en el Estado de México, aseveró que no hay tiempo para divisiones, por lo que es momento de apoyar el trabajo de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y refrendar el compromiso del partido guinda y sus aliados con el proyecto de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

Durante una reunión de trabajo y acuerdos con el Comisionado Nacional del Partido del Trabajo (PT) en la entidad, Reginaldo Sandoval, la lideresa estatal subrayó que la relación forma parte de una agenda compartida en torno a las causas sociales y al fortalecimiento de la Cuarta Transformación en tierras mexiquenses.

Ambos dirigentes coincidieron en ratificar su compromiso con la agenda nacional de justicia social, equidad y desarrollo regional que encabezan Claudia Sheinbaum Pardo y Delfina Gómez Álvarez, pues ambos defienden la premisa de “primero los pobres”, vertiente bajo la cual han conciliado intereses para lograr servir a la causa justa del pueblo.

Hernández Bermúdez precisó que además del histórico triunfo de Claudia Sheinbaum, están seguros de que el Estado de México seguirá avanzando en cada área, gracias



a la política implementada por la maestra Delfina Gómez, quien se ha destacado porque ejerce una administración con gran sentido humanista y ha consolidado un estilo de gobierno cercano a la gente, así como de resultados.

Precisó que la reunión con el dirigente del PT es una clara señal de unidad para servir, de confianza en la política de la Cuarta Transformación y manda un mensaje de agenda compartida en torno a las causas sociales y al fortalecimiento de la 4T en tierras mexiquenses.

Por su parte, Sandoval Flores destacó el papel del PT como aliado estratégico de Morena, reconociendo que la coordinación entre ambas fuerzas políticas ha permitido consolidar avances legislativos y de

gestión en beneficio de las comunidades del Estado de México.

Subrayó que la alianza entre Morena y el PT no solo es una coalición electoral, sino un proyecto político y social de largo aliento, que tiene como propósito común continuar consolidando los logros alcanzados durante la Cuarta Transformación y responder a las demandas del pueblo mexiquense.

Finalmente, ambos líderes coincidieron en señalar que la unidad es el pilar fundamental para enfrentar los desafíos del presente y construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, con una visión incluyente, solidaria y profundamente comprometida con el bienestar y derechos humanos de los mexiquenses.

(Foto: Especial Portal)

Cristina Ruíz acusa a MC y al PVEM de inflarse con priistas traidores

ALICIA RIVERA

La dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México trabaja en la reconstrucción y fortalecimiento de sus estructuras rumbo a las elecciones locales de 2027, aseguró su lideresa estatal, Cristina Ruiz Sandoval.

“Estamos construyendo todos los días; hay una gran fuerza y sobre todo muy leal”, expresó la dirigente, quien destacó que el tricolor mantiene una presencia importante en los municipios mexiquenses.

Resaltó que su partido tiene 1 millón 639 mil votos leales en el Estado de México desde hace años, pero no son suficientes y hay que salir al territorio a volver a convencer a la gente pero con propuestas con trabajo.

Ruiz Sandoval recordó que el PRI continúa siendo la segunda fuerza política en la entidad y subrayó que actualmente se encuentra en proceso de reorganización interna.

“La semana pasada emitimos la convocatoria para la renovación de nuestros comités muni-

cipales; también renovaremos nuestros consejos políticos y nuestras estructuras seccionales, que representan la gran fuerza de nuestra militancia”, detalló.

Aseguró que el priismo mexiquense está recorriendo el territorio estatal para reactivar sus bases, enfocado en “servir y defender al gran pueblo del Estado de México”.

Respecto a los señalamientos sobre un supuesto debilitamiento del partido, la dirigente fue enfática: “Se equivocan quienes hablan de la muerte del PRI; somos un partido de estructuras, el partido que construyó este gran país. Por donde pasen, hay obra del PRI”, afirmó.

Ruiz Sandoval también criticó a otros institutos políticos que, dijo, buscan sumar a militantes priistas. “Hoy vemos a los partidos de oposición llamando y rogando a los priistas que se vayan con ellos. Un partido que se construye con traidores, como el Verde o Movimiento Ciudadano, ¿qué futuro puede tener? Aquí se queda lo mejor del PRI”, puntualizó.

(Foto: Especial Portal)



Se aceleran proyectos de vivienda accesible y digna en el Edomex

El gobierno del Estado de México ha otorgado 31 mil autorizaciones para la construcción de condominios y conjuntos urbanos para abatir el rezago de vivienda derivado de la política habitacional con enfoque humano que impulsa la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, destacó Carlos Maza Lara, Secretario de Desarrollo Urbano e Infraestructura (Sedui) al participar en la Plenaria de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi) Valle de México.

Durante su intervención, reiteró que este enfoque se traduce en hechos al avanzar en la simplifica-

ción administrativa y la agilización de permisos, la revisión normativa y la coordinación interinstitucional para acelerar la concreción de los proyectos y potenciar los múltiples beneficios que genera la construcción de viviendas que garanticen a las familias mexiquenses entornos urbanos óptimos.

El Secretario Maza Lara agradeció a los empresarios del sector inmobiliario por sumarse a los esfuerzos del Gobierno del Estado de México para alcanzar las metas del Programa de Vivienda para el Bienestar que la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ha trazado en la entidad para beneficiar a las familias

mexiquenses con 71 mil viviendas.

En este encuentro, Leopoldo Hirschhorn Cymerman, Presidente de la Canadevi Valle de México, reconoció el compromiso de la Sedui por impulsar más y mejor vivienda para los mexiquenses y fortalecer la certidumbre jurídica para los desarrolladores inmobiliarios.

Resaltó la importancia del Estado de México para el sector, derivado de su ubicación estratégica y el potencial de inversión que representa la generación de polos de desarrollo, lo que aporta a la entidad mejores condiciones para vivir.

(Foto: Especial Portal)



Derecho de Picaporte

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

» Bajan delitos de alto impacto.

» Luis Montaña, al PVEM.

» PRI, contra "tarifazo": CRS.

En la Mesa de Paz número 520, celebrada en el Parque Naucalli, presidida por la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez se dijo que la estrategia de seguridad de la administración delinista, en septiembre, se redujeron en 50% los feminicidios y en 41% el robo a casa habitación en comparación con agosto. Estuvieron presentes Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno; Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad estatal; Maricela López Urbina, Secretaria Técnica de la Mesa; José Luis Cervantes Martínez, Fiscal General de Justicia del Estado de México, e Isaac Montoya Márquez, Presidente Municipal de Naucalpan. Las cifras son optimistas, pero lo importante es que los mexicanos percibamos esa reducción en los delitos de alto impacto, pues la inseguridad, de la mano de la corrupción, fueron el fin de los gobiernos priistas, por más que ahora pretendan sacar raja política quienes gobernaron antes ...

NOTAS CORTAS: El dirigente estatal del PVEM mexiquense, José Alberto Couttolenc Buentello, dio la bienvenida a Luis Montaña García, empresario originario de Atizapán de Zaragoza y ex Coordinador de Asesores del Instituto Belisario Domínguez del Senado de la República, a quien reconoció como un perfil de trayectoria, compromiso social y resultados comprobados. Ambos, Montaña y "Pajarito" Couttolenc, refrendaron su respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y a la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez. Recordemos que el empresario oriundo de Atizapán de Zaragoza aspiraba a la candidatura para el Senado de la República por Morena. Muy seguramente lo veremos en las papeletas electorales en 2027. Se fortalece no solo el Verde sino la 4T ... Y mientras en Toluca Luis Montaña era presentado por Pepe Couttolenc, en Tlalnepantla la Presidenta de Comité Directivo Estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval aseguraba que Morena no sólo aplicó sin explicaciones el "tarifazo del bienestar", también tiene un transporte público peligroso, inseguro y de los más caros del país, que los accidentes de camiones de pasajeros aumentaron 15.3%, y que todavía les condonan tenencia e impuestos. Insistió en la necesidad de otorgar descuentos reales para estudian-

tes que corren el riesgo de deserción y para adultos mayores, sectores que no ha sido en cuenta, así como publicar un estudio técnico que pueda justificar el tarifazo. La pregunta obligada es ¿por qué no dijeron nada los priistas cuando durante los gobiernos tricolores se aumentaba recurrentemente el precio del pasaje? ... La energía, la música y la solidaridad se unirán este fin de semana en Alfeñique Rock, donde reconocidas bandas nacionales de talla internacional prenderán el foro del Mercado Juárez como parte de los festejos de la Feria y Festival del Alfeñique 2025. Este jueves 23 abrirá Molotov; el viernes 24, Porter; el sábado 25 Plastilina Mosh y el domingo 26 cerrará con broche de oro Liran' Roll, ícono del rock urbano mexicano. El presidente municipal Ricardo Moreno invitó a la población a vivir estos conciertos con orden y alegría, además de sumarse a una causa solidaria en apoyo a las familias afectadas por las lluvias torrenciales en los estados de Hidalgo, Veracruz, Puebla y Querétaro ... En el marco de la Mesa de Paz y las Jornadas por La Paz, que se llevan a cabo de manera itinerante en diferentes comunidades de Naucalpan, se realizó en la colonia La Presa, en donde el alcalde Isaac Montoya, destacó que estas estrategias, impulsadas por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, buscan reconstruir, la seguridad, el tejido social y también reconstruir todo lo que los gobiernos conservadores dejaron destrozado ... La diputada morenista Paola Jiménez Her-

Por crueldad animal queda clausurado el CBA Tecámec

ORLANDO SALINAS

Ante las múltiples denuncias ciudadanas por redadas contra animales, fue clausurado el Centro de Bienestar Animal del municipio de Tecámec por maltrato, donde autoridades del Estado de México detectaron irregularidades del centro entre otras condiciones.

La clausura fue ejecutada en coordinación con la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de México (PROPAEM), luego de que en redes sociales se difundieran imágenes y testimonios que revelan presuntas prácticas crueles en redadas y al interior del lugar.

Por lo que activaron de forma inmediata el protocolo de inspección, por medio de Personal especializado del Departamento de Protección y Bienestar de Animales de Compañía quien acudieron al sitio para verificar condiciones y constatar irregularidades que derivaron en la suspensión de actividades del centro.

Detallaron que durante la diligencia detectaron irregularidades en las condiciones generales del centro, en los procedimientos de atención y manejo de los seres sintientes, así como en la aplicación de medidas de bienestar animal.

Cabe recordar que días antes, la presidenta Rosa Yolanda Wong Romero informó por medio de sus

redes sociales que en dicho lugar se cuidaban a los caninos, lo que protectoras de animales señalaron que era totalmente falso.

En el lugar se resguardaron 32 perros, 12 felinos, 2 tortugas, un perico australiano y una liebre, por lo que fue clausurado el Centro de Bienestar Animal del municipio de Tecámec, donde se colocaron sellos de clausurado.

El gobierno del Estado de México rechazó tajantemente a las redadas clandestinas y a cualquier acto de crueldad hacia los seres sintientes como lo ocurrido en el municipio de Tecámec.

Hasta el momento el gobierno de Tecámec no ha informado sobre la clausura del Centro de Bienestar Animal.

(Foto: Especial Portal)



nández, asistió a la Segunda Edición del "Distintivo por la Igualdad y Bienestar Laboral", organizada por la Secretaría de las Mujeres del Estado de México en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Económico del Estado de México y la Secretaría del Trabajo del Gobierno del Estado de México. "Un reconocimiento a los centros laborales que promueven la igualdad, el bienestar y espacios libres de violencia y a nuestra gobernadora Delfina Gómez Álvarez por impulsar políticas públicas que colocan la dignidad y los derechos de las mujeres en el centro de la transformación del Estado de México", dijo la legisladora ... A nadie convenció el "relanzamiento" del PAN que lo único que cambió fue su logotipo pero con los mismos actores políticos y que con su nuevo lema y "principios" se recrudescen su ideología conservadora y no de derecha, sino de ultra derecha, tanto que a varios analistas les vino a la memoria Hitler y el fascismo en general. Pero el tema central es el aparente rompimiento de su alianza con el PRI, partido que está en evidente caída libre por los escándalos de su dueño, el político más desprestigiado de país que acumula más y más derrotas, aunque quién esto escribe, duda mucho que no vayan en alianzas por las gubernaturas donde Acción Nacional aún gobierna ... En el "Ranking de Alcaldes Edomex" de la empresa Statistical Research Corporation, la alcaldesa panista de Huixquilucan, Romina Contreras de Vargas, obtuvo el primer lugar con el 66.3% de

aprobación ciudadana, mientras el morenista edil de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda, la secundó con el 66.1% (empate técnico) y en tercera posición, el metepecuense Fernando Flores Fernández, también del PAN. Los otros municipios de extracción morenista que quedaron dentro del "Top 10" fueron el de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, con el 63.9% y Ricardo Moreno Bastida, de Toluca, con el 46.7%, entre otros ... El Senador Enrique Vargas del Villar se reunió con el presidente estatal de su partido, el PAN ¿Operación cicatriz o sólo para abordar el tema del "relanzamiento" de Acción Nacional como oficialmente se dijo? ... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, entregó bombas fumigadoras y paquetes de electrodomésticos a habitantes de la cabecera municipal y de varias localidades del municipio ... De risa loca el empresario que tanto dinero nos debe a los mexicanos en impuestos, Ricardo Salinas Pliago, a quienes sus fanáticos de ultra derecha se le humillan llamándolo de manera ridícula "Tío Richie" que pretende convertirse en una suerte de Silvio Berlusconi del Petatiux y del patético argentino Milei, de quien imita hasta sus ofensivas frases. Lo menos que debería hacerle el gobierno es retirarle la concesión ... Qué tengan un excelente martes, raza ... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com

Sheinbaum anuncia la entrega de apoyo económico a afectados por lluvias en 5 estados

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que el gobierno federal realizará una inversión inicial de 10 mil millones de pesos (mdp) para otorgar apoyos directos a las 100 mil familias damnificadas que se estima dejaron las lluvias extraordinarias en Veracruz, Hidalgo, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí, sin contar lo que invertirá la aseguradora Agroasemex S.A., la aseguradora del Estado mexicano, que ya asignó empresas para la atención de escuelas, clínicas y atención de caminos.

Resaltó que, como parte del Plan Integral de apoyo a los afectados por las lluvias, se entregará el primer apoyo de 20 mil pesos a todos los damnificados en los estados de Querétaro, San Luis Potosí, Puebla y Veracruz, del 22 al 29 de octubre, mientras que en Hidalgo será del 25 de octubre al 5 de noviembre.

“A partir del día miércoles inicia la entrega del primer apoyo de 20 mil pesos a todos los hogares, a todas las familias damnificadas. (...) Todavía falta una parte (del censo), principalmente de Hidalgo, probablemente en todos los estados principalmente en Puebla, Veracruz, Hidalgo, todavía faltan algunas localidades, la gran mayoría en Veracruz y Puebla ya fueron censadas, en Querétaro y San Luis Potosí, ya todas fueron censadas y en el caso de Hidalgo, incluso el día de ayer llovió nuevamente en esta zona, todavía vamos a ocupar cerca de una semana más para seguir con los censos y en el momento que la localidad termine su censo completo, se prepara



para el primer apoyo”, explicó en la conferencia matutina de este lunes.

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, detalló que, al 19 de octubre, las y los servidores de la nación han censado 70 mil 445 viviendas afectadas: 43 mil 578 en Veracruz; 10 mil 811 en Puebla; 5 mil 56 en Hidalgo; y 2 mil 62 en Querétaro. Destacó que en Queré-

taro, Puebla y San Luis Potosí ya concluyó el censo.

Como parte del Plan Integral de apoyo a los afectados por las lluvias, también se entregará un Vale de Enseres para refrigerador, estufa, colchón, vajilla y ventilador, así como un Vale de Canasta Alimentaria. Asimismo, se brindará apoyo para la reconstrucción de vivienda, esto de

acuerdo con el nivel de afectación, si los daños son medios será de 25 mil pesos, en caso de ser afectaciones mayores será de 40 mil pesos y en pérdidas totales será de 70 mil pesos, además, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) reubicará las viviendas ubicadas en zonas de riesgo. También se darán 50 mil pesos a los locales comerciales.

En apoyo al campo y la ganadería se entregará un apoyo de entre 50 a 100 mil pesos, dependiendo el número de hectáreas por parcela. En materia educativa, se entregarán 350 pesos para la recuperación de útiles escolares en beneficio de 190 mil niñas y niños, además con La Escuela es Nuestra se intervendrán 750 escuelas, a través de una inver-

sión de 200 mil pesos adicionales al seguro que se tiene para cubrir el daño a la infraestructura. En este mismo esquema, con La Clínica es Nuestra, 282 unidades de salud serán reconstruidas, lo que significa 500 mil pesos adicionales.

Para los trabajos de reconstrucción, a través del programa Empleo Construyendo el Futuro, se emplearán a 50 mil personas de noviembre a febrero con un salario de 8 mil 500 pesos y particularmente en Veracruz, en los municipios de Álamo y Poza Rica. Además, con el programa Jóvenes Construyendo el Futuro 5 mil jóvenes de 18 a 29 años que podrán inscribirse en los Módulos de Bienestar y Salud para apoyar en las brigadas de limpieza.

(Foto: Especial Portal)

Coopera por aire el Grupo Relámpagos en suministro de insumos a damnificados hidalgüenses

En cumplimiento a las instrucciones de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el gobierno del Estado de México, a través del Grupo de Rescate Aéreo Relámpagos, adscrito a la Oficialía Mayor, ha realizado 12 vuelos para trasladar más de una de las 216 toneladas de ayuda humanitaria enviadas por la entidad mexiquense a las familias damnificadas por las inundaciones en el estado de Hidalgo.

En el periodo del 16 de octubre a las 15:00 horas de este lunes, se han entregado 213 despensas con alimentos no perecederos, insumos médicos, medicamentos, productos de limpieza y nueve kits para bebés, todo equivalente a mil 696 kilogramos.

Además, se evacuaron de distintos municipios a 24 personas, 14 de ellas con urgencias médicas, quienes fueron trasladadas al Aeropuerto Nacional Ingeniero Juan Guillermo Villasana, en Pachuca, Hidalgo, y posteriormente canalizadas de manera segura a hospitales de la zona, donde recibieron atención y tratamiento especializado por parte del personal médico.

Hasta el momento, se han realizado vuelos en once municipios del estado de Hidalgo: Huehuetla, Tepehuacán de Guerrero, Jacala, Ixmiquilpan, Metztlán, Atlapexco, San Bartolo Tutotepec, Nopala de Villagrán, Tlahuiltepa, Tlanchinol y Tlanquintengo.

(Foto: Especial Portal)



Tlalnepantla envía más de 8 toneladas de víveres a damnificados por lluvias de 4 estados

ALICIA RIVERA

Un total de 8.5 toneladas de insumos recolectados por habitantes y servidoras y servidores públicos de Tlalnepantla fueron enviados a los estados de Veracruz, San Luis Potosí, Hidalgo y Querétaro, donde las intensas lluvias recientes causaron graves afectaciones.

El presidente municipal, Raciél Pérez Cruz, encabezó el banderazo de salida del cargamento, el cual será distribuido por la Cruz Roja Mexicana, institución a la que reconoció por su compromiso permanente con la atención humanitaria en situaciones de emergencia.

“Hace algunos días, el país enfrentó una difícil situación derivada de la fuerza de la naturaleza. No podemos ser indiferentes al dolor de quienes han perdido seres queridos o su patrimonio. Desde Tlalnepantla nos solidarizamos con las familias de los estados afectados”, expresó el alcalde.

Pérez Cruz también destacó la respuesta del gobierno de México, encabezado por la Presidenta Clau-



dia Sheinbaum Pardo, quien, dijo, ha actuado con prontitud y empatía para restablecer la normalidad en las zonas más afectadas.

El edil agradeció la participación de la ciudadanía y del personal del ayuntamiento que colaboró en la recolección de víveres, agua embotellada, artículos de higiene personal, ropa y productos de limpieza.

Por su parte, la Presidenta del Consejo de la Cruz Roja de Tlalnepantla, Silvia Leticia Olivares

Escobedo, resaltó que esta acción conjunta refleja el espíritu solidario del municipio. “Cada donativo representa esperanza para las familias que hoy enfrentan momentos difíciles”, subrayó.

Con este envío, Tlalnepantla reafirma su compromiso de acompañar a las comunidades afectadas y demostrar que la empatía y la unión siguen siendo la mayor fortaleza de su gente.

(Foto: Especial Portal)

Detona GEM el desarrollo tecnológico y científico del Edomex con estímulos económicos

A través de las convocatorias del Programa Investigadoras e Investigadores Comecyt, así como del Programa Apoyo para Estancias de Investigación 2025, publicadas de mayo a julio de este año, el gobierno de la maestra Delfina Gómez promueve la formación de cuadros académicos que desarrollen proyectos de investigación científica y tecnológica con relevancia para la entidad.

Mediante estímulos económicos, estos programas respaldan cátedras o estancias de investigación de profesionistas mexiquenses con estudios terminados de especialidad, maestría o doctorado para continuar con su formación en instituciones públicas de educación superior, centros públicos de investigación y organismos del sector gubernamental, asentados en el Estado de México.

La Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTI), a cargo de Miguel Ángel Hernández Espejel, por conducto de Víctor Daniel Ávila Akerberg, Director del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología, informó que para la modalidad de cátedra el estímulo será de 25 mil pesos mensuales, en una y hasta en doce ocasiones, mientras que para la modalidad estancia de investigación será de 15 mil pesos, también mensuales, en una y hasta en doce ocasiones.

Indicó que se registraron 356 aspirantes a la convocatoria de Investigadoras e Investigadores, de los cuales, 196 fueron mujeres y 160 hombres. Al mismo tiempo, se aprobaron 242 apoyos: 140 de mujeres y 102 de hombres. En dichos estímulos, estarán destinados 40.50 millones de pesos para la modalidad de cátedra (135 proyectos) y 19.26 millones de pesos para la modalidad estancia (107 proyectos). La inversión final reflejada será de 59.76 millones de pesos.



Las temáticas que enmarcaron la recepción de propuestas fueron: Ciencias Sociales; Agroalimentaria; Desarrollo Sustentable; Química e Ingenierías; Ciencias Médicas y de la Salud; Desarrollo de Nuevos Materiales y Tecnología de Plásticos; Tecnologías de la Información; Automotriz.

En el marco de una ceremonia realizada en el auditorio Ing. José Yurrieta Valdés de la UAEMex, encabezada por el Director General del Comecyt y Ariana Becerril García, Secretaria de Ciencia de la UAEMex, en representación de la rectora, dio inicio la Firma de Convenios de Colaboración respectivos, para hacer llegar los recursos.

Las personas beneficiarias cur-

san estudios en instituciones como la Universidad Autónoma del Estado de México, Tecnológico de Estudios Superiores de Villa Guerrero, Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, TES Jocotitlán, Universidad Politécnica de Chimalhuacán, TES Ecatepec, Universidad Intercultural del Estado de México; además de otros institutos, centros de investigación y organismos públicos.

Se proyecta para los próximos meses que cierran el año, el seguimiento de entrega y formalización para la asignación de recursos monetarios a las y los beneficiarios de ambos programas, en diferentes sedes e instituciones académicas de todo el Estado de México.

(Foto: Especial Portal)

Se incorporan 30 municipios a estrategia de la SMAyDS para optimizar el manejo de residuos

En un esfuerzo conjunto por mejorar la gestión de los residuos y proteger el entorno natural, la Secretaría del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible (SMAyDS) firmó un Convenio Marco y un Convenio Específico con 30 municipios mexiquenses.

El acuerdo establece las bases de colaboración y coordinación para fortalecer el manejo integral de residuos en todas sus etapas, desde el aprovechamiento hasta la disposición final, mediante centros integrales o instalaciones municipales dedicadas al tratamiento responsable de desechos.

Los convenios fueron signados por Alhely R. Arronis, titular de la SMAyDS, junto con las y los alcaldes de Acolman, Almoloya de Alquisiras, Almoloya del Río, Amecameca, Calimaya, Capulhuac, Chapa de Mota, Coatepec Harinas, Donato Guerra, El Oro, Ixtapan del Oro, Jilotepec, Juchitepec, Malinalco, Metepec, Mexicaltzingo, San Antonio la Isla, San Felipe del Progreso, Soyaniquilpan de Juárez, Tecámac, Temascaltepec, Tenancingo, Tenango del Valle, Tepetlaoxtoc, Texcalyacac, To-



nanitla, Tultepec, Villa Victoria, Zacazonapan y Zumpahuacán.

Con esta nueva adhesión, ya suman 90 municipios los que participan activamente en la estrategia estatal para conservar, proteger y mejorar los recursos naturales del territorio mexiquense, además de prevenir y combatir la contaminación ambiental.

La Secretaria Alhely R. Arronis subrayó que esta coordinación entre niveles de gobierno refuerza la calidad de vida de las familias mexiquenses, y destacó que la dependencia brindará asesoría y apoyo técnico a los municipios en materia de prevención de contaminación atmosférica, manejo integral de residuos, ordenamiento ecológico, educación ambiental, adaptación al cambio climático y protección de la fauna.

(Foto: Especial Portal)

Impulsa GEM producción de mujeres en el campo mexiquense

La Secretaría del Campo presentó ante representantes de México, Estados Unidos y Canadá los avances de la administración de la maestra Delfina Gómez Álvarez en favor de las mujeres rurales, además de proponer una agenda trinacional con tres ejes estratégicos rumbo al Año Internacional de la Mujer Campesina.

Durante los trabajos preparatorios para un Acuerdo Agropecuario Trinacional, que formará parte del diálogo del Tratado de Libre Comercio en 2026, María Eugenia Rojano Valdés, Secretaria del Campo, moderó la mesa dedicada al papel de la mujer campesina, donde compartió las experiencias del Estado de México en políticas de empoderamiento femenino en el sector rural.

Rojano Valdés destacó que 54% de las personas beneficiadas con los programas Por el Rescate del Campo y Transformando el Campo son mujeres, lo que refleja el compromiso del gobierno del Estado de México con la equidad, la productividad y la justicia social.

Asimismo, propuso que el acuerdo trinacional priorice tres ejes fundamentales:

- Garantizar el acceso al agua para mujeres productoras.
- Acercar tecnología y asistencia técnica que fortalezca sus capacidades productivas.
- Simplificar los trámites que aseguren su propiedad de la tierra y autonomía económica.

Durante el encuentro, Cristina



Rojas Sánchez, productora de Temascalapa, compartió su experiencia como beneficiaria de un tractor agrícola, herramienta que, dijo, representa no solo productividad, sino también independencia y liderazgo para las mujeres rurales.

Finalmente, la titular de la Secretaría del Campo propuso ampliar la estrategia 'Vuelos de Transformación', que impulsa la instalación de jardines y huertos polinizadores en 19 municipios de la ruta migratoria de la mariposa monarca, símbolo de la cooperación trinacional en favor de la biodiversidad.

En la mesa participaron más de 40 invitados internacionales, entre ellos Mike Beam, Secretario de Agricultura de Kansas (Estados Unidos); Ed Wengryn, Secretario de Agricultura de Nueva Jersey (Estados Unidos); Ron Kostyshyn, Mi-

nistro de Agricultura de Manitoba (Canadá), y Jill Verwey, Vicepresidenta de la Federación Canadiense de Agricultura.

También asistieron representantes de los estados estadounidenses de Arizona, Mississippi, Virginia, Texas, Washington y Tennessee, así como de las provincias canadienses de Saskatchewan, Ontario y Alberta.

Por parte de México, participaron Célida Teresa López Bárcenas, titular de la SAGARHPA en Sonora; Cuauhtémoc Ramírez Romero, Secretario de Desarrollo Agropecuario y Forestal de Michoacán; Marisol Suárez Correa, Secretaria de Agricultura de Guanajuato; y representantes de Tamaulipas, San Luis Potosí, Oaxaca, Yucatán, Chihuahua, Coahuila, Michoacán, Sinaloa y Ciudad de México.

(Foto: Especial Portal)

Con el objetivo de fomentar estilos de vida saludables y acercar servicios médicos preventivos a su comunidad, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), a través de la Dirección de Salud Universitaria, lleva a cabo las Jornadas Integrales de Salud Universitaria 2025 en distintos espacios académicos.

De acuerdo con la directora de Salud Universitaria, Gloria Ángeles Ávila, estas jornadas se

Inicia UAEM las Jornadas Integrales de Salud para comunidad universitaria

diseñan con base en las necesidades particulares de cada espacio universitario, lo que permite construir un catálogo semestral de servicios que incluye módulos de

vacunación, talleres, conferencias y espacios informativos enfocados en salud física y mental.

“Estas actividades benefician al estudiantado, al personal académico, administrativo e, incluso, a las familias de los universitarios. Atender a nuestra comunidad es, en efecto, atender a su entorno social”, puntualizó Ángeles Ávila.

Por ejemplo, indicó, la Unidad Académica Profesional Ixtapan de la Sal fue sede de una jornada en la que se ofrecieron servicios como vacunación, prevención de adicciones, exploración clínica de mama y citologías para mujeres. Además, se impartieron conferencias relacionadas con la Semana de la Salud Mental, entre ellas, “Manejo de Apegos”, dirigida al estudiantado.

En el marco de Octubre Rosa, sostuvo, se llevan a cabo actividades de sensibilización sobre la prevención del cáncer de mama, como talleres, charlas informativas y la formación de un lazo humano como símbolo de apoyo y conciencia sobre la autoexploración y el cuidado constante.

“Cuidar la salud es una responsabilidad individual, pero también compartida. La UAEMex realiza un esfuerzo importante para acercar estos servicios. Por ello, invitamos a la comunidad a aprovecharlos y mantenerse en



condiciones óptimas para alcanzar sus metas académicas y personales”, subrayó la servidora universitaria.

Como parte de esta jornada también se realiza la Caravana de Servicios Universitarios 2025, coordinada por la Secretaría de Extensión y Vinculación. Esta iniciativa brinda acceso a programas de becas, cursos del Centro Internacional de Lengua y Cultura (CILC) y del Centro de Enseñanza de Lenguas (CELe), así como

convenios y oportunidades de empleabilidad para estudiantes y egresados.

Finalmente, Gloria Ángeles Ávila exhortó a la comunidad universitaria y al público en general a seguir las redes sociales de la Dirección de Salud Universitaria y de la Secretaría de Extensión y Vinculación, donde se difunde la programación de futuras jornadas y caravanas de servicios.

(Foto: Especial Portal)



Fallecen 8 mil mujeres cada mes por cáncer de mama; vital fomentar cultura de prevención

MARTHA ROMERO

La diputada Jennifer González López, presidenta de la Comisión de Salud, Asistencia y Bienestar Social del Congreso Mexiquense llamó a las mujeres para que periódicamente se realicen exámenes como medida preventiva para detectar a tiempo esta enfermedad, misma que en México cobra la vida de alrededor de 8 mil mujeres anualmente.

En el Marco del Mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, refirió que cifras preliminares de las Estadísticas de Defunciones Registradas (EDR), en 2022 murieron más de 7 mil mujeres en México por cáncer de mama, mientras que en 2023 aumentó a 7 mil 980 defunciones, convirtiéndose en la tercera causa de muerte entre mujeres por tumores malignos.

Señaló que esta tendencia es más que preocupante, ya que un informe del Cen-

tro Internacional de Investigaciones sobre el Cáncer (IARC), por sus siglas en inglés, una rama especializada de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se prevé que los casos de cáncer de mama aumenten un 38% en todo el mundo de aquí a 2050, y las muertes anuales por esta enfermedad crezcan un 68%.

Refirió que algunas recomendaciones para la detección del cáncer de mama son a través de autoexámenes, exámenes clínicos realizados por un médico y mamografías, las cuales son el método de detección más común y pueden encontrar tumores pequeños antes de que sean palpables.

La legisladora de Morena abundó que mediante la autoexploración en sus mamas se pueden sentir o identificar cambios o síntomas como nuevos bultos, cambios en la piel o en el pezón, o secreción, es decir, familiarizarse con la apariencia y la sensación normal de sus mamas para poder notar cual-



quier cambio. En el caso de las mamografías, es una radiografía de las mamas que se utiliza para detectar el cáncer de mama en sus etapas iniciales.

Indicó que entre es recomendable realizarse una valoración completa ginecológica y un

ultrasonido de mama a todas las mujeres de 20 años, en caso de detectar bolitas, cambios de coloración o textura de la piel, salida de secreción o antecedentes de cáncer de mama en madre, abuela o hermanas, realizarlo a los 15 años, de igual manera, en los hombres que presenten síntomas es importante que también se realicen un ultrasonido de pecho y mamá.

Abundó que se debe estar atenta a señales como un bulto nuevo en la mama o la axila, hinchazón o engrosamiento de una parte de la mama, irritación o hendiduras en la piel de la mama, enrojecimiento o descamación en la zona del pezón o la mama, hundimiento o dolor en el pezón, secreción del pezón, que no sea leche, cambios en el tamaño o la forma de la mama.

Finalmente, refirió que la detección temprana es importante para mejorar las tasas de supervivencia, ya que si se detecta a tiempo la probabilidad de supervivencia a 5 años supera el 90%, pero cae drásticamente a cerca del 37% si se diagnostica en etapas avanzadas, pues tan solo en el país más del 45% de los casos se detectan en etapas avanzadas.

(Foto: Especial Portal)



Premia Sedui a ganadores del certamen fotográfico 'Espacios Públicos con Valor Social'

El secretario de Desarrollo Urbano e Infraestructura (Sedui), Carlos Maza Lara, repartió 90 mil pesos en premios entre los ganadores del primero, segundo y tercer lugar del 2.º Concurso de Fotografía 'Espacios Públicos con Valor Social', una iniciativa para visibilizar y promover la importancia de los sitios públicos en el desarrollo de una comunidad.

El máximo reconocimiento fue para Juan

Carlos Hernández Jiménez, quien obtuvo el primer lugar y recibió 40 mil pesos por su obra 'Domingos de fútbol', una imagen de Metepec que captura cómo el deporte y sus protagonistas se apropian y transforman el espacio público.

El segundo lugar fue para Mariano Soriano López, quien recibió 30 mil pesos por 'Mercado ambulante artesanal', una fotografía tomada en Toluca que pone foco en la cultura, las tradiciones y la economía de los artesanos en los sitios públicos.

Con un premio de 20 mil pesos, Abraham Ávila Quintero fue reconocido con el tercer lugar por 'Campo que arde', una imagen que ilustra cómo la organización comunitaria transforma un campo de fútbol en un lugar de festejo cultural para preservar tradiciones, con el protagonismo de los fuegos pirotécnicos.

Al felicitar a los ganadores y a quienes recibieron menciones especiales por la calidad de sus imágenes, el Secretario Maza Lara hizo un reconocimiento a los autores de las 379 fotografías que se enviaron al concurso. Aseguró que la apropiación del espacio público es un acto profundamente social, porque cuando las personas hacen suyo un parque, un deportivo o una explanada, lo vuelven un espacio vivo y seguro; por eso, el arte tiene aquí un papel fundamental al resignificar los lugares y al dotarlos de valor.

A nombre del jurado, el fotoperiodista Mario Vázquez de la Torre, también reconoció a las 166 personas que enviaron sus imágenes y llamó la atención sobre el hecho de que el promedio de edad de los participantes haya sido de 29 años, en un rango que va de los 18 a los 67 años, y que la mayoría hayan sido estudiantes. Además, reconoció a la Sedui por esta iniciativa que motiva a todos a mostrar la importancia de los espacios públicos.

A la premiación asistieron los integrantes del jurado, Oscar Glenn Morales, periodista; Crisanta Espinosa Aguilar, fotoperiodista; Yatzin Yuriel Macías Ángeles, urbanista, y Alicia Gutiérrez Romo, fotógrafa y escritora. Por parte de la Sedui, Tania Martínez García, Subsecretaria de Desarrollo Urbano, y Jorge Baltazar Briones, Subsecretario de Infraestructura. Al concluir la premiación, participantes, familiares y amigos atestiguaron el talento mexiquense al recorrer la exposición de las imágenes ganadoras.

(Foto: Especial Portal)

Universidad Autónoma del Estado de México

Quinta Temporada de Teatro Universitario 2025
La Compañía Universitaria de Teatro UAEMéx
presenta

Panteón de amores

CELEBRAMOS 50 REPRESENTACIONES

De: Jesús Angulo • Dirección: Juan Carlos Embriz

DEL 23 DE OCTUBRE AL 02 DE NOVIEMBRE

Lunes a sábado 19 h Domingo 18 h	Cuota de recuperación Entrada general \$115.00 Académicos y administrativos \$90.00 Estudiantes e INAPAM \$70.00 Jueves de Teatro \$55.00
Teatro Universitario "Los Jaguares" Valentín Gómez Farías No. 610 Col. La Merced Toluca, Estado de México	PARA TODO PÚBLICO

Secretaría de Identidad y Cultura

Compañía Universitaria de Teatro UAEMéx

ADMINISTRACIÓN UNIVERSITARIA 2025-2029

